



AVIS AUX RÉSIDENTS

Remplacement de deux ponceaux sous la route 227 à Saint-Jean-Baptiste Du 8 au 12 août

Le ministère des Transports tient à vous informer que le remplacement de deux ponceaux entraînera une fermeture de la route 227 (rue Principale) durant la semaine du 8 août, entre le chemin Rouville et le chemin Benoît à Saint-Jean-Baptiste. La circulation locale et l'accès aux commerces resteront possibles d'un côté ou de l'autre de la zone de chantier, qui sera située entre les numéros d'immeuble 1480 et 1745 de la rue Principale.

Les travaux sont prévus du lundi 8 août à 7 h au vendredi 12 août à 15 h.

Détours

- Pour les usagers de la route 227 NORD voulant rejoindre le chemin Benoît : prendre le chemin Rouville, tourner à droite sur le rang de la Rivière-Nord puis tourner à droite sur le chemin Benoît pour atteindre la route 227.
- Pour les usagers de la route 227 SUD voulant rejoindre le village de Saint-Jean-Baptiste : tourner à droite sur le chemin Benoît, tourner à gauche sur le rang de la Rivière-Nord, puis à gauche sur le chemin Rouville.
- Pour les camionneurs de la route 227 NORD voulant rejoindre le chemin Benoît : prendre la route 229 SUD (route de Rougemont), tourner à gauche sur la route 112 EST, tourner à gauche sur la route 231 NORD, tourner à gauche au rang Saint-Louis, tourner à gauche sur le rang du Cordon, puis tourner à droite sur le chemin Benoît pour atteindre la route 227.
- Pour les camionneurs de la route 227 SUD voulant rejoindre le village de Saint-Jean-Baptiste : tourner à gauche sur le chemin Benoît, tourner à gauche sur le rang du Cordon, tourner à droite sur le rang Saint-Louis, tourner à droite sur la route 231 SUD, tourner à droite sur la route 112 OUEST, puis tourner à droite sur la route 229 NORD.

Pour plus d'information

Pour toute question ou tout commentaire, communiquez avec nous à l'adresse transports.gouv.qc.ca/nous-joindre, ou en composant le 511. Planifiez vos déplacements en visitant le [Québec511.info](http://Quebec511.info).

En cas de contraintes opérationnelles ou de conditions météorologiques défavorables, le début des travaux pourrait être reporté et les interventions pourraient se prolonger.